

Die  
Oberösterreichische Landesregierung  
verleiht dem

## „INSTITUT FÜR ANGEWANDTE UMWELTBILDUNG STEYR“

den von der Oö. Landesregierung mit Beschluss vom  
22. Dezember 2003 über Vorschlag des  
Preisrichterkollegiums gestifteten  
Oö. Landespreis für Umwelt und Natur.

**Das „Institut für Angewandte Umweltbildung Steyr“  
ist damit zur Führung der Bezeichnung**

## TRÄGER DES OÖ. LANDESPREISES FÜR UMWELT UND NATUR 2003

**berechtigt.**

Die Oö. Landesregierung verbindet damit Dank  
und Anerkennung für das verdienstvolle Wirken  
zum Schutze der Umwelt und Natur.

Linz, am 1. März 2004

Für die Oö. Landesregierung:

Dr. Josef Pühringer  
Landeshauptmann

LH-Stv. DI Erich Haider  
Naturschutz-Landesrat

Rudi Anschober  
Umwelt-Landesrat